

三稜

大志と純粹 若い情熱 清潔



七次台中学校学校便り
第3号
2024. 5. 31

進路選択について

今度の6月3日(月)に進路説明会が開かれますが、そちらでもお話ししようと思っていることをここでも触れたいと思います。

中学校を卒業したら大半の生徒は進学している現状から今回は進学について記載します。小中学校では学区ごとに決められた学校に通っていた生徒が、初めて自分の意志で進路先を選択することとなります。決め手になるのは「そこに行きたい理由」です。「なんとなく」「勧められたから」という理由ではあまりにもったいない話です。せつかく自分で決められる初めての進路なので自分自身の考えで、この学校で「〇〇がしたいから」「〇〇があるから」「〇〇が自分に合いそうだ」などの理由を持って選択してほしいと思います。勿論、学力が見合わなければ、この選択は成立しません。しかし、学力はこれからの努力次第で向上できるかも知れません。いろいろな人たちからアドバイスをもらいながら最後はしっかりと「自分で考える」、「自分で決める」ことがその後の学校生活で大事な支えになると思います。『自分はどうしたいのか』を自問自答することは進路選択をするときにも大切な要素であるのです。

もう一つは『自分の学力を知って選択する』ことです。受験はどうしても試験時の得点(学力)が合否を分けます。学力に余裕をもって入った人と、かなり無理をして入った人とでは、入学後の生活に違いが生まれることもあります。また、大学進学等をするうえでも努力によって成績上位をキープした生徒は指定校推薦がもらいやすくなるとの話も聞きます。

このように2つのポイントをあげましたが、情報の収集を積極的に行い、個々の生徒の将来の展望が開ける進路選択ができるよう学校としても精一杯サポートして参りますのでご協力ください。

生徒総会 「開花」

5月22日(水)に生徒総会を行いました。この生徒総会は、生徒会本部や専門委員会、部活動等の提案を基に、今年の七次台中学校の活動について、全校生徒で相談する『自治活動の要』となる会です。これまでの生徒会本部役員等の働きかけにより、全校生徒が『令和6年度を決める大切な会』ということ意識して、立派な態度で参加することができました。提案する側の委員長や部長も、「自分たちの活動への評価がしっかりできず、同じ課題が連続で(毎月)出てきた。」等、自分たちの現状をしっかりと分析し、改善に向け建設的な提案をすることができました。今年の生徒会活動方針は『開花』。この言葉に込めた思いは、以下の感想で生徒会長の根本さんが述べているとおりです。各生徒が個人で、そして七次台中学校全体で、新たな可能性を『開花』させていく1年がスタートしました。

生徒総会を終えて

生徒会長

先日行われた生徒総会は、昨年度に引き続き、全校生徒や先生方が体育館に集まって開かれました。この生徒総会を開くのに、昨年度の1月頃から生徒会本部で準備をし始め、2月頃から8名の委員長、16名の部長も加わり、たくさんの方に協力をしていただきながら約5ヶ月の日々を過ごしました。この5ヶ月間、時には厳しいお言葉をいただいて、悩んだこともありました。たくさん考えて、考えて、考え抜いたものが、当日全校の皆さんに承認してもらえて、とても嬉しかったです。そして、生徒総会で承認され、令和6年度の生徒会活動方針は、「開花」となりました。昨年度の伝統を引き継ぐだけでなく、私たちの色を足した、一人一人の個性が輝く七次台中学校を創っていきます。今年度も生徒会活動にご協力お願いします。

学習におけるPDCAサイクル

5月30日(木)・31日(金)に令和6年度第1回の定期テストを行います。この定期テストは年4回(3年生は2月を除いた年3回)実施しています。学校では、定期テスト2週間前に学習計画を立てるための時間を設け、生徒一人一人が見通しをもって、計画的に学習に取り組めるようにしています。もちろん、定期テストの2週間よりももっと前から計画的に取り組んでいる生徒もたくさんいます。計画は立てたけれど、計画どおりには進まなかったという生徒もいます。それでも、テスト前は多くの生徒が、テストで良い点を取れるように努力している姿が見られます。

ただ、定期テストを受けたあとは、「テストの点数に一喜一憂して終わり」という生徒が多くいます。これでは、せっかくの貴重な機会を有効に活用できていないとは言えません。計画(P)を立て、実行(D)してきたことを、テストで評価(C)した後の、対策・改善(A)までしっかり実行できる人とそうでない人では、1年後、2年後に大きな違いが出てきます。「テストで間違えた問題をできるようにするまで解き直す」、「自分の勉強方法を見直す」などの「対策・改善」を大切にして、生徒の皆さんには自分の夢の実現に向けて挑戦して行ってほしいと思います。

最後に、勉強のときの姿勢にも注意してほしいと思います。姿勢が悪いと、集中できなかつたり、目が悪くなつたり、背骨に影響が出る場合もあります。姿勢を正し、効果的に授業・学習に取り組めるようにしてください。保護者の皆様、ご家庭でも学習におけるPDCAサイクルについて話し合ってみてください。

お知らせ

◇学校の電話がつながる時間について

学校の電話がつながるのは、平日の
午前7時00分から
最終下校時刻1時間後まで
となっております。それ以外の時間帯は自動応答での対応となります。よろしくお願いいたします。

◇制服の衣替えについて

七次台中学校では、制服の衣替え期間を設けず、気温によって服装を調節しやすいようにしております。
年々夏の暑さが厳しくなっており、今年も5月時点で最高気温が25℃を上回る日が数日ありました。暑い(暑くなりそう)と生徒・保護者の皆様が判断された場合は、いつでも夏服で登校していただいて構いません。
また、秋の冬服への移行についても同様となります。よろしくお願いいたします。

◇7月の三者面談・二者面談・授業参観について

7月の三者面談・二者面談・授業参観について、以下のように計画しています。全ご家庭、面談を行う関係で、保護者会は予定していません。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

三者面談 7/11 から 7/19 まで
二者面談 7/11 から 7/23 まで
授業参観 7/ 8 4校時および5校時

6～8月行事予定

日付	主な行事	日付	主な行事
6/ 1(土)	環境整備	7/ 1(月)	修学旅行(3年) (～7/ 3(水))
6/ 3(月)	第1回進路説明会	7/ 5(金)	部活動壮行会
6/ 4(火)	教育相談(～12日)	7/ 8(月)	授業参観
6/12(水)	耳鼻科検診(1年)	7/10(水)	卒業生に学ぶ(3年)
6/13(木)	職員会議 一斉下校 見守り応援プロジェクト実施日	7/11(火)	三者面談(3年) (～7/19(金)) 二者面談(1・2年) (～7/23(火))
6/14(金)	実力テスト(3年)	7/15(月)	海の日
6/15(土)	県民の日	7/17(水)	夏休み前給食最終日
6/17(月)	職員研修 一斉下校	7/18(木)	午前日課 放課後部活動なし
6/19(水)	歯科検診(1年)	7/19(金)	夏休み前最終登校日 午前日課
6/20(木)	眼科検診(1年)		※部活動によっては弁当持参
6/21(金)	校外学習(1年)		
6/26・27(水木)	自然教室(2年)	7/23(月)～	夏季休業 (～8/31(土))
		8/23(金)	スクールサミット
		8/31(土)	第2回環境整備

セクハラ相談窓口 教頭： 養護教諭： SC： 047-491-1275

SC直通電話 090-3401-8088 (原則 毎週水曜日)